

## Un mot du Curé

### A l'année prochaine !



U.P. LEUZE-EN-HAINAUT  
Unité pastorale refondée  
Clocher de Chapelle-à-Wattines

*Durant les beaux jours,  
venons prier Marie  
dans ce beau petit coin  
de chez nous...*

**Messe en plein air  
à la Grotte Notre-Dame de Lourdes  
à Chapelle-à-Wattines**  
(AU BOUT DE LA RUE DU TRÉPORT JUSTE AVANT LA GRAND-ROUÏE)

**JUIN – JUILLET – AOÛT  
CHAQUE DIMANCHE  
ET JOUR DE FÊTE À 17H00**  
(S'il pleut à 16h30, la Messe est annulée.)

**MESSE SOLENNELLE  
DE L'ASSOMPTION DE MARIE :**  
Samedi 15 août à 10h00

Renseignements : Mère la Sacristine A. Despret 0479/75 24 33  
Site internet: Abbé P. Willocq - Tél. 0479 25 7900 Locat - pastorka@leuze.be - 049777601 - 047922433



**choristes de Grandmetz-Chapelle :** merci à eux ! Un très grand merci également à Mme **Anne Despret**, notre sacristine, qui déménage le matériel nécessaire chaque dimanche dans sa « motor-sacristie » (vous connaissez les motorhomes, il faut découvrir la motorsacristie de Mme Despret !), vient l'installer et prépare tout ce qui est nécessaire à la célébration, sans oublier l'accueil des fidèles ! Son rôle ne s'achève pas là puisqu'elle veille sur la Grotte tout au long de l'année ! Merci également à **M. André Lecouvet et l'équipe qui s'occupe du site de la Grotte** et qui veille à ce que celui-ci soit accueillant et propre durant toute l'année ; merci également à la dame qui, patiemment, a repeint chacun des bancs, rendant notre Grotte encore plus accueillante ! Normalement, si tout va bien, on se retrouve début mai 2021... D'ici là, n'hésitez pas à vous arrêter auprès de Notre-Dame, elle vous attend : une petite bougie, une simple prière... Bon dimanche !

**Abbé Patrick Willocq**

Nous terminons notre « saison mariale » à la Grotte de Chapelle-à-Wattines... Cette année encore, nous avons pu y célébrer quasi chaque dimanche, sauf un dimanche car la pluie commençait à s'inviter, et un autre dimanche... de canicule où il était imprudent de se retrouver immobiles pendant une heure sous le soleil brûlant... Chaque fois, une assemblée régulière de 12 à 25 fidèles, sans oublier la très belle célébration du 15 août où le site était trop petit ! Un tout grand merci à notre organiste, **M. Jacques Delporte** qui, sous son grand chapeau bien nécessaire sous le soleil ardent, est venu assurer chaque célébration avec tout son matériel mais surtout sa bonne humeur, accompagné certains dimanches par des